

El Distrito Escolar se complace en ofrecer un resumen de la reunión comunitaria y presentación del proyecto de la nueva escuela que se llevó a cabo el **22 de mayo de 2019**. La presentación se encuentra en el sitio web del Distrito Escolar y resume lo siguiente:

- Los comentarios y las opiniones de la comunidad se reconocieron con respecto al plan maestro del recinto escolar y la selección de la ubicación del sitio para el nuevo edificio (Opción A)

- El campo abierto existente ubicado en la esquina de Ryan Ave y Roland permanecerá tal como está para servir a la comunidad

- Los campos de béisbol y softbol existentes se reubicarán como resultado del nuevo edificio

- Se espera que la construcción comience a mediados de **noviembre de 2019** y se anticipa que el nuevo edificio se completará en **mayo de 2021** y que esté listo para la apertura de la escuela en **septiembre de 2021**

- Los campos de juego en sus ubicaciones finales estarán listos en **septiembre de 2022**

- La demolición de la Escuela Meehan existente comenzará en **octubre de 2021** y se completará en **septiembre de 2022**